



**INTERSYNDICAT NATIONAL DES PRATICIENS  
D'EXERCICE HOSPITALIER ET HOSPITALO-UNIVERSITAIRE**

43 avenue du Maine – 75014 PARIS  
Tél : 02.53.52.63.57 – Fax : 02.40.84.63.06  
Email : bp-secretariat-inph@chu-nantes.fr

Madame Brigitte BOURGUIGNON  
Ministre de la Santé et de la Prévention  
14, avenue Duquesne  
75350 PARIS

**SPHPF**

Syndicat des Praticiens Hospitaliers de  
Polynésie Française  
Président : Dr Marc LEVY

**FPS**

Fédérations des Praticiens de Santé  
Président : Dr Slim BRAMLI

**SNHG**

Syndicat National des Hôpitaux Généraux  
Président : Dr A. JACOB

**Le SHU**

Syndicat des Hospitalo-Universitaires  
Président : Pr G. CAPTIER

**SNOHP**

Syndicat National des Odontologistes des  
Hôpitaux Publics  
Président : Dr B. SARRY

**SyNPH**

Syndicat National des Praticiens Hospitaliers  
Président : Dr P. RUMEAU

**SPEP**

Syndicat des Psychiatres d'Exercice Public  
Président : Dr M. TRIANTAFYLLOU

**SYNPREFH**

Syndicat National des Pharmaciens des  
Établissements Publics de Santé  
Président : Dr C. BORONAD

**SYNDIF**

Syndicat des Internistes Français  
Président : Dr P. ROBLOT

**SNMInf**

Syndicat National des Maladies Infectieuses  
Président : Dr H. AUMAÎTRE

**SCPF**

Syndicat des Chirurgiens Pédiatres Français  
Présidente : Dr H. LE HORS

**SPH**

Syndicat du Service Public Hospitalier  
Présidente : Dr É. MANCEL

**SYNDIF**

Syndicat des Internistes Français  
Président : P. ROBLOT

**ONSSF**

Organisation Nationale Syndicale des Sages-  
Femmes  
Présidente : Mme C. DUMORTIER

Nantes, le 01/06/2022

Madame la Ministre de la Santé,

Nous avons l'honneur de solliciter un rendez-vous afin de pouvoir évoquer votre calendrier, notamment au regard des états généraux de la santé. Leur caractère impérieux n'est plus à démontrer.

Sans nier les graves difficultés des services des urgences hospitalières, nous attirons votre attention sur les dysfonctionnements en cascade qui affectent l'ensemble des structures hospitalières.

L'INPH, premier Intersyndical des praticiens hospitaliers, doit-il comprendre que seule une démonstration d'immobilisation de nos services serait de nature à mobiliser les pouvoirs publics autour de nos difficultés ?

Force est de constater, malheureusement, que la médiatisation systématique du malaise dans nos services d'urgences a maintenant atteint ses limites dans un processus de communication aujourd'hui essoufflé, qui peine à masquer la réalité de la dégradation générale.

Le signal envoyé par le Président de la République hier encore auprès des seuls urgentistes n'est pas à la hauteur. Il stigmatise inutilement une catégorie de nos collègues, et finit par démontrer le peu d'intérêt soulevé par nos difficultés au quotidien.

Dans l'attente de notre rencontre, afin que nous puissions développer auprès de vous les propositions de l'INPH pour des solutions à court terme, Je vous prie de croire, Madame la Ministre de la Santé, en l'assurance de ma haute considération.

Docteur Rachel BOCHER  
Présidente de l'INPH